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Franco Arboretti, Consigliere Comunale de Il Cittadino Governante
Riteniamo grave che la città di Giulianova, la sua stazione e il bacino di utenza

che serve, nonché Teramo capoluogo vengano penalizzati dal by-pass progettato,
di cui peraltro non si conosce l’impatto ambientale.
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La stazione di Giulianova storicamente è stata sempre il punto di riferimento della
provincia di Teramo e serve tutto l’entroterra teramano.
Qualsiasi innovazione sulla linea ferroviaria Adriatica non può prescindere da ciò.
Giulianova, 03.09.2022
Il Cittadino Governante
Associazione di cultura politica
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